Margarete Schamberger



Mühlhausen, 15. September 2005

Lieber Gottfried Angeli,

nachdem ich bereits mehrfach Ihre Beratungsleistung in Anspruch genommen habe, gebe ich gerne dieses Referenzschreiben.

Die Symbole, aus dem Bauch heraus bestimmten Personen oder Situationen zugeordnet, sind verschlüsselte Botschaften, davon bin ich überzeugt. Die Deutung, oder wie Sie es nennen die "Übersetzung", hat mich in allen Fällen sehr beeindruckt, und nicht nur das – für mich ist sie schon zum wichtigen Entscheidungshelfer geworden. Immer wenn ich lieber der Stimme aus dem "Bauch" folgen würde, als vermeintlich rational zu entscheiden, werde ich eine Übersetzung zu den gesehenen Symbolen anfordern. Ich bin fest davon überzeugt mich dadurch schon vor Fehlentscheidungen bewahrt zu haben. Aus der anfänglichen Verblüffung über den Gehalt der übersetzten Botschaften wurde zwischenzeitlich großes Vertrauen.

Ich wünsche Ihnen den verdienten Erfolg mit dem HELP-System und versichere es selbst weiter zu natzen und es jederzeit weiterzuempfehlen.

Voller Hochschätzung 1hre War gare be Dham he ge